
師走の小春日和の午後に多布施川散歩 
ナンキンハゼの白い実が美しいと初めて意識しました 

　１２月9日木曜日、午後の休診の時間に小春日和に誘われて多布施川土手を散歩
しました。このように良い天気にこの散歩道を歩ける事は本当に幸せです。先月
末、にし歯科医院の開業時に大変お世話になった警備会社の担当の女性が逝去され
ました。本当に素晴らしい方で、周囲の人た
ち皆さんから信頼され、慕われていた人物で
した。開業に関わって頂いた方々で作った
「にし歯科会」の世話役を引き受けてくれて
２０年になりますが、今年はコロナ禍で開催
できていませんでした。コロナが落ち着いた
ら、いや、落ち着かなくても春には「にし歯
科会」を開催したいと思っています。見事な
イルミネーションの飾り付け作業に出会しま
した。良い年末年始になることを願います。
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院長 
　今年も慌ただしい
年の瀬になりまし
た。ただ佐賀市、日
本国内では不思議な
くらいにコロナはな
りを潜めています。
この時期を見計らっ
て、延期していた出
身大学の同窓会の総
会を開催しました。
何事もなく開催でき
てよかったです。し
かし、年末年始は気
を引き締めて対処し
ましょう。 

　歯科衛生士　井田 
　ZOZOの前澤友作
社長が宇宙旅行に行
かれました。費用が
全て自費というのに
はびっくりです。近
い将来、宇宙旅行が
身近なものになると
いいですね。

12月の多布施川でブラタモリ　　青空にナンキンハゼの白い実

12月の風物詩　ナガセクリニック様の美
しいイルミネーションの準備始まる
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にし歯科医院受付のアレンジです 
　毎月第1月曜日に美しいアレンジが届きます。とてもきれいな
花で、非常に珍しい花も入っていて、毎回新鮮な驚きがありま
す。患者の皆様も「すごく綺麗！やっぱり生花はいいわねえ。」
と楽しんでいただいています。それからまた、もう1人英国スタ
イルのお花の先生のアレンジも見て頂いています。違うタイプの
アレンジの美しい花たちに気づかれた方は、受付に話しかけてく
ださい。

　　　　このような大きな構造物で驚いた～ 

　道路から見える工事現場の鉄骨構造の大きさにビビって、写真を
撮りました。2024年のSAGA2024国民スポーツ大会・全国障害者ス
ポーツ大会の開催に向けて、メイン会場として建設が着々と進んで
います。総合運動場、総合体育館がきれいになることに加えて、コ
ンサートやイベント開催ができるSAGAアリーナができるとのこ
と。。佐賀市日の出町の地名にちなみ、サンライズパークと命名さ
れたそうです。ネットで調べてみると完成図は右の通り。とっても良い！！めっ
ちゃ期待してる！！下の軽トラックの写真は、この工事現場の電気エンジニアの
患者さんの車です。これもまた素晴らしい出来で、うらやましいーー＾＾ 

SAGAサンライズパーク

１２月のアレンジ


